

## **Document d'information au sujet du Programme des provinces contributrices et des territoires contributeurs**

Le Programme des provinces contributrices et des territoires contributeurs du COVAN permet au Nunavut :

- d'organiser une journée du Nunavut pendant les Jeux d'hiver de 2010 pour mettre en valeur son territoire;
- de promouvoir la participation des artistes du Nunavut à l'Olympiade culturelle;
- d'encourager la participation des Autochtones aux événements associés aux Jeux;
- d'accéder au matériel promotionnel du COVAN;
- d'utiliser les logos des Jeux olympiques et paralympiques d'hiver de 2010 à Vancouver et du programme À nous le podium 2010;
- de promouvoir des possibilités éducatives et de bénévolat liées au sport et à la culture et d'encourager des modes de vie sains dans les écoles et les collectivités du Nunavut;
- de participer au relais de la flamme des Jeux olympiques d'hiver de 2010 à Vancouver.

Le Programme des provinces contributrices et des territoires contributeurs (PPCTC) du COVAN offre à toutes les provinces et à tous les territoires un moyen structuré de participer aux Jeux d'hiver de 2010. Au titre du PPCTC, les provinces et les territoires signataires reçoivent un ensemble d'avantages, semblables à ceux des sociétés commanditaires, qui créent une association étroite avec les Jeux. En retour, les provinces et les territoires font une contribution financière au programme À nous le podium 2010 pour aider à la réussite des athlètes canadiens; au programme de l'Olympiade culturelle 2010 pour aider à la culture et aux arts; et directement aux Jeux afin d'assurer leur réussite en 2010. Le COVAN a élaboré ce nouveau programme en réponse à l'intérêt manifesté par les provinces et les territoires du Canada, autres que la Colombie-Britannique, à participer d'une façon plus importante aux Jeux olympiques et paralympiques d'hiver de 2010 à Vancouver.

## **À propos du COVAN**

Les partenaires gouvernementaux du COVAN fournissent du financement, des infrastructures, du soutien en services essentiels et des services de gestion pour les Jeux d'hiver de 2010, ce qui contribuera aux héritages durables économiques, sportifs, culturels et sociaux pour les citoyens et les communautés de partout au Canada. Parmi les partenaires gouvernementaux du COVAN, notons le gouvernement du Canada, la Province de la Colombie-Britannique, la Ville de Vancouver et la Municipalité de villégiature de Whistler. Le Nunavut se joint aujourd'hui aux membres existants du PPCTC qui sont, à ce jour, le Manitoba, l'Ontario, le Québec, Terre-Neuve-et-Labrador, le Yukon, les Territoires du Nord-Ouest, la Saskatchewan et l'Île-du-Prince-Édouard. Les villes sites sont Richmond, Surrey et West Vancouver. Le COVAN a également signé un protocole d'entente avec chaque province et territoire du Canada.

Le COVAN est responsable de la planification, de l'organisation, du financement et de la tenue des XXI<sup>es</sup> Jeux olympiques d'hiver et des X<sup>es</sup> Jeux paralympiques d'hiver en 2010. Les Jeux olympiques d'hiver de 2010 auront lieu à Vancouver et à Whistler du 12 au 28 février 2010. Vancouver et Whistler accueilleront les Jeux paralympiques d'hiver du 12 au 21 mars 2010. Visiter [www.vancouver2010.com](http://www.vancouver2010.com).

## **Le Nunavut**

Le Nunavut est le plus vaste territoire du Canada. Il a été créé en 1999 lors de sa séparation d'avec les Territoires du Nord-Ouest. Le Nunavut représente le cinquième de la masse terrestre du Canada. Le territoire est situé dans le nord-est du pays. Il possède une frontière au sud avec le Manitoba et à l'ouest avec les Territoires du Nord-Ouest. Le Nunavut compte une population d'un peu plus de 31 000 habitants, soit la plus petite population de l'ensemble des provinces et territoires du Canada.

Un grand nombre de Nunavutois participent à la création d'un type d'art unique en son genre qui est devenu un symbole du territoire. Les sculptures, les tapisseries murales, les bijoux et les gravures inuits ont acquis une renommée internationale. Le territoire vient tout juste de dévoiler un nouveau logo qui permettra de bien identifier les œuvres d'art du Nunavut par rapport aux imitations.

Les paysages spectaculaires font la renommée du territoire. Ils attirent les touristes qui souhaitent s'aventurer hors des sentiers battus. La Nunavut compte quatre parcs nationaux, huit parcs territoriaux, de nombreuses pourvoiries, des musées, des galeries d'art ainsi que plusieurs festivals et événements annuels.

Le territoire possède de nombreuses ressources inexploitées, notamment de l'or, des diamants, du gaz naturel, du pétrole, du cuivre, du plomb, du zinc et des pierres précieuses. Une nouvelle mine d'or doit entrer en exploitation au début de la prochaine année.

Le Nunavut est un lieu agréable à visiter et un merveilleux endroit pour vivre, travailler et se divertir.